



- Las capturas accidentales en artes de pesca no son comunes para esta especie en el Mediterráneo, pero no inexistentes.
 - Una causa directa de mortalidad en el Mediterráneo, constatada en diversas ocasiones, son las colisiones con barcos de gran tonelaje. Esto se da sobre todo en el mar de Liguria.
 - Otra fuente de preocupación es el ruido y la perturbación por el tráfico marítimo y las operaciones de observación comercial de cetáceos poco regulada. En particular, el ruido submarino del tráfico marítimo o de exploraciones sísmicas pueden alejar a los rorcuales de sus áreas de alimentación o de reproducción, con los consecuentes efectos negativos sobre la población. reproducción.
-